

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa ukuran perusahaan, kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional tidak berpengaruh terhadap kebijakan dividen. Perusahaan yang menerbitkan saham paling tinggi membagikan dividen rendah dari keuntungan yang di dapatkan perusahaan, namun perusahaan yang menerbitkan saham yang paling rendah malah membagikan dividen paling tinggi. Hal ini menunjukkan bahwa jumlah saham yang beredar dalam suatu perusahaan tidak menjadi tolak ukur perusahaan dalam menetapkan kebijakan dividen. Perbedaan kepentingan antara pihak manajemen dan pemegang saham menimbulkan konflik. Konflik yang muncul antara pihak manajemen dan pemegang saham disebabkan karena perilaku pihak manajemen yang mengambil keuntungan pribadinya sehingga pihak manajemen lebih memilih laba ditahan daripada membagikan dividen karena dapat dialokasikan untuk kepentingan usaha. Sedangkan pihak institusional dalam jangka panjang lebih memilih investasi kembali laba perusahaan daripada membagikan dividen karena mereka berorientasi pada keuntungan dimasa depan.

B. Saran

Berdasarkan simpulan di atas, saran yang peneliti usulkan adalah sebagai berikut:

1. Untuk pihak manajemen perusahaan diharapkan untuk lebih berhati-hati dalam menentukan kebijakan dividen yang mencerminkan kondisi perusahaan agar dapat menarik minat investor dalam berinvestasi.
2. Untuk pihak investor dan calon investor sebelum memutuskan untuk menginvestasikan modalnya pada suatu perusahaan sebaiknya mencari informasi mengenai kondisi perusahaan dan keputusan perusahaan dalam menetapkan kebijakan dividen.

C. Keterbatasan

Penelitian ini tidak terlepas dari keterbatasan sebagaimana lazimnya suatu penelitian. Keterbatasan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Periode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini relatif pendek yaitu dari tahun 2014 sampai dengan 2015.
2. Faktor-faktor non keuangan yang mempengaruhi kebijakan dividen dalam penelitian ini hanya terdiri dari tiga variabel, yaitu ukuran perusahaan, kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional, sedangkan masih banyak faktor non keuangan lain yang mempengaruhi kebijakan dividen.